

Ressort: Auto/Motor

Bericht: Fernbus-Reisen werden immer beliebter

Berlin, 04.09.2015, 07:37 Uhr

GDN - Fernbus-Reisen in Deutschland werden offenbar immer beliebter. Nach einer Hochrechnung des Reiseportals "GoEuro" im Auftrag des Nachrichtenmagazins "Focus" stieg die Zahl der Online-Buchungen per Bus im ersten Halbjahr um hohe 32 Prozent.

Somit fuhren rund zwölf Millionen Fahrgäste im ersten Halbjahr mit einem Bus von Stadt zu Stadt. Im selben Zeitraum 2014 waren es mit neun Millionen Fahrgästen noch drei Millionen weniger. Dagegen verlor die Bahn von Januar bis Juni bei Fernzügen zwei Millionen Reisende. "Immer öfter suchen junge Leute im Internet nach der günstigsten Reisemöglichkeit", sagte Pablo Martinez von "GoEuro" dem Nachrichtenmagazin. Meistens sei diese der Bus.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-59849/bericht-fernbus-reisen-werden-immer-bellebter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com